



Antwort zur Anfrage Nr. 0426/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Entwicklung Gelände Nestlé (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1.) Gibt es bereits ernst zu nehmende Interessenten?

Laut Auskunft des Grundstückseigentümers zum Zwischenstand der Verkaufsverhandlungen gibt es einige konkrete Interessenten. Wegen des noch laufenden Bieterverfahrens werden die Interessenten namentlich noch nicht bekannt gegeben.

2.) Welche Nutzung ist vorgesehen?

Eine Auskunft über die zukünftige Nutzung des Geländes ist noch nicht möglich, da das Veräußerungsverfahren noch nicht abgeschlossen und der Erwerber demnach noch nicht feststeht bzw. bekannt ist.

3.) In welchem Zeitrahmen ist mit einer Neuentwicklung zu rechnen?

Da der Käufer des Grundstücks noch nicht feststeht, ist der Zeitrahmen einer Neuentwicklung noch nicht bekannt.

Mainz, 05.03.2018

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter